



BERTEPATAN HARI AMAL BHAKTI KEMENAG

Tempat Ibadah Komitmen Tekan Produksi Sampah

YOGYA (KR) - Kebijakan Pemkot Yogya untuk bisa mengelola sampah secara mandiri mendapat dukungan dari berbagai elemen. Salah satunya para pengelola tempat ibadah di Kota Yogya yang telah berkomitmen menekan produksi sampah, bahkan sampai zero sampah.

Komitmen itu dituangkan dalam naskah deklarasi bersamaan dengan peringatan Hari Amal Bhakti (HAB) Kementerian Agama (Kemenag) Kota Yogya, Selasa (2/1) lalu. Pada kesempatan tersebut para pengelola tempat ibadah dari enam agama yang ada di Kota Yogya menandatangani komitmen bersama yang disaksikan oleh Penjabat (Pj) Walikota Yogya Singgih Raharjo SH MEEd, dan Kepala Kantor Kemenag Kota Yogya H

Nadhif SAg MSI.

Nadhif mengaku terdapat lima poin yang telah disepakati bersama dan dituangkan dalam deklarasi. Masing-masing ialah edukasi kepada jemaah untuk mengurangi produksi sampah, mengelola sampah secara mandiri, menyediakan sarana dan prasarana mengelola sampah, melakukan penghematan dalam penggunaan listrik, air dan energi lainnya, serta menjaga kebersihan tempat ibadah dan lingkungan sekitar.

Para pihak yang terlibat dalam deklarasi itu antara lain H Fatoni dari Dewan Masjid Indonesia, Pendeta Krisetyo Nugroho dari perwakilan Gereja Kristen, Agustinus Sumaryoto dari Katolik, William Hardicar dari Buddha, Ketut Sandiada dari Hindu, dan Eka Putra dari Konghucu.

"Ini adalah upaya kami dalam mendukung kebijakan Pemkot Yogya dalam mengatasi persoalan sampah," imbuhnya.

Singgih Raharjo memberikan apresiasi kepada Kantor Kemenag Kota Yogya yang telah berkolaborasi memberikan pelayanan publik bidang keagamaan. Menurutnya, kinerja dan program-program yang dilaksanakan oleh Kemenag Kota Yogya selaras dengan Pemkot Yogya.

Terkait deklarasi zero sampah di tempat ibadah, menurutnya sebagai dukungan penuh serta partisipasi aktif dari berbagai

elemen masyarakat dalam mengatasi masalah persampahan di Kota Yogya. "Besarnya harapan Pemkot Yogya agar program ini dapat berjalan dengan semestinya dan akan menghasilkan daya guna yang bermanfaat," harapnya.

Sementara dalam peringatan HAB di Kantor Kemenag Kota Yogya juga turut diberikan 100 sertifikat halal bagi pelaku usaha dan 350 paket sembako. Masing-masing diserahkan secara simbolis melalui perwakilan dari KUA Kraton,

KUA Jetis, KUA Kotagede, Mantrijeron, dan KUA KUA Umbulharjo, KUA Wirobrajan. (Dhi)-f



Deklarasi komitmen tempat ibadah di Kota Yogya terbebas dari sampah.

KR-istimewa

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kan. Depag/Kan. Kemenag	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005